



HERRAMIENTA DE LA IGLESIA CGI

REVISIÓN Trimestral del PAM

Al final de cada trimestre, un equipo saludable crea tiempo intencional para revisar y reflexionar sobre la actividad ministerial de la congregación. Esta práctica nos invita a hacer una pausa, salir del "piloto automático" y discernir nuestra participación en el ministerio de Jesús con intención.

Los PAMT (Plan de acción ministerial trimestrales) son una referencia práctica para las reflexiones trimestrales del equipo. El propósito del PAMT es establecer las metas, prioridades y caminos a seguir para la participación ministerial en el próximo año. Esto lo convierte en un punto de referencia tangible desde el cual revisar las actividades ministeriales de cada trimestre.

- » ¿Cuánto avanzamos hacia nuestros objetivos en el primer trimestre?
- » ¿Qué impacto hemos visto?
- » ¿Qué barreras hemos enfrentado?
- » ¿Qué ajustes podrían hacerse a nuestras prácticas/estrategias?
- » ¿Estas acciones nos llevan a nuestro destino preferido o nos
 ¿Necesitas hacer una corrección de rumbo?
- » ¿En qué nos desviamos de nuestras intenciones y objetivos?



Cuando realizas una caminata, es típico consultar el mapa de senderos varias veces a lo largo del camino para asegurarte de que todavía está en el camino correcto. ¿No sería frustrante descubrir que caminó dos horas en la dirección equivocada porque no se tomó un momento para detenerse y consultar su mapa? Las revisiones trimestrales del PAMT nos brindan la misma oportunidad de evaluar si estamos en el camino previsto a seguir.

ESTRUCTURANDO UN FIN DE TRIMESTRE REVISIÓN DEL PAMT

Remember

Recuerda que el propósito principal de crear un espacio para hacer una pausa y reflexionar sobre la actividad ministerial del trimestre es discernir lo que Dios está haciendo entre nosotros y cómo estamos siendo invitados a participar en nuestro ministerio.



COMUNIÓN DE GRACIA
INTERNACIONAL

Visita nuestra página :
Comuniondegracia.org

ESTRUCTURANDO UN FIN DE TRIMESTRE REVISIÓN DEL PAMT

Si bien las revisiones trimestrales del PAMT pueden ayudarnos a convertirnos en participantes ministeriales más estratégicos, es importante recordar que la estrategia encuentra su significado adecuado cuando participamos estratégicamente en lo que JESÚS está haciendo en lugar de lo que creemos que es mejor según nuestro propio entendimiento y ambiciones. . Las revisiones trimestrales del PAMT deben basarse en un contexto de oración y discernimiento. Miramos más allá de una medición mecánica del progreso hacia un discernimiento de alineación y participación en el ministerio actual de Jesús.

Para ayudar a establecer ese tono, [consulta el Church Hack anterior sobre el discernimiento y el examen](#). Considera estructurar el flujo de su revisión PAMT de fin de trimestre siguiendo la práctica del examen en equipo. A continuación se proporciona un ejemplo.

REVISIÓN DEL PAMT DE FIN DE TRIMESTRE Y EXAMEN DE EQUIPO

Establece una revisión periódica del PAMT: reserva un tiempo para una revisión reflexiva del PAMT al final de cada trimestre.

Comienza con gratitud: inicie la sesión expresando gratitud por el ministerio que tuvo lugar este trimestre. ¿Dónde has visto a Dios trabajando? Levanten alabanzas de agradecimiento por lo que Dios ha hecho en medio de ustedes.

Revisa las claves para el crecimiento saludable de la iglesia: reflexiona sobre la actividad ministerial y la vida de la iglesia a lo largo del trimestre. ¿Qué progreso se logró hacia las metas identificadas? ¿Qué crecimiento inesperado se produjo?

Identifica Momentos de Consolación y Desolación: Adapta el concepto de consolación y desolación al contexto del equipo. Identificar momentos de éxito, sinergia y alineación (consuelo), así como desafíos, conflictos o desviaciones de los objetivos del equipo (desolación).



REVISIÓN DEL PAMT DE FIN DE TRIMESTRE Y EXAMEN DE EQUIPO

Aquí hay algunos ejemplos de preguntas:

Consolación: Reflexiona sobre una decisión o acción que reflejó los valores del reino y contribuyó al crecimiento de ritmos saludables en la iglesia.

Desolación: ¿Cuándo una decisión o acción no logró encarnar los valores del reino, obstaculizando potencialmente el crecimiento de ritmos saludables en la iglesia?

Consuelo: Considera un momento en el que el equipo dio un paso de fe para perseguir un crecimiento saludable de la iglesia y las metas de PAMT.

Desolación: Identifica un caso en el que el equipo eligió la comodidad en lugar del crecimiento saludable de la iglesia.

Consuelo: Considera momentos en los que los equipos siguieron adelante con los pasos estratégicos de acción saludable de la iglesia.

Desolación: considera momentos en los que los equipos adoptaron acciones y hábitos de “negocios como de costumbre”.



Consuelo: Reflexiona sobre una estrategia o enfoque exitoso que contribuyó al cumplimiento de sus metas congregacionales.

Desolación: ¿Cuándo una estrategia o enfoque fracasó y provocó un inconveniente?

Aprende de los desafíos y mira hacia adelante con una visión estratégica: en lugar de ver los desafíos como contratiempos, utilízalos como oportunidades para aprender y crecer. Analiza cómo el equipo puede superar los obstáculos y qué ajustes pueden ser necesarios hacer al PAMT para el próximo trimestre.

Información sobre documentos: mantén un registro del PAMT y las enmiendas del equipo. Esta documentación puede servir como un recurso valioso para los procesos de toma de decisiones en curso, proporcionando una perspectiva histórica y ayudando en la mejora continua. La siguiente plantilla proporciona una herramienta de ejemplo que se puede utilizar para documentar una revisión del PAMT de fin de trimestre.

ORAR: Oren juntos como equipo por discernimiento y guía continuos mientras administran la oportunidad de equipar a los santos para el ministerio.

REVISIÓN DEL PAMT DE FIN DE TRIMESTRE Y EXAMEN DE EQUIPO

PAMT META	Acción clave Artículo	Estado	¿De qué manera este punto de acción facilitó el crecimiento hacia nuestra meta de Iglesia Saludable?	¿De qué maneras este elemento de acción fue incompleto?	¿Qué correcciones de rumbo se harán al PAMT para el próximo trimestre?
Ejemplo: hacer crecer los equipos Av de la Fe Esperanza y amor cada año.	Ejemplo: Los campeones de las Avenidas Podrán Involucrar a otros	Ejemplo: En progreso: cada campeón de Avenida entrena 2 miembros activos de la iglesia	Ejemplo: Los miembros que participaron se sintieron animados a considerar dónde encajan sus pasiones y dones en el ministerio	Ejemplo: las invitaciones para participar en el ministerio han sido rechazadas (claridad)	Ejemplo: Todos los campeones de Avenidas escribirán descripciones del ministerio para los voluntarios de sus equipos el próximo trimestre,

LO ESENCIAL:

Establecer y mantener un ritmo de revisiones trimestrales del PAMT es una práctica de intencionalidad. Proporciona una oportunidad para discernir la alineación de nuestra actividad ministerial con el ministerio actual de Jesús y evaluar las invitaciones a una participación renovada. Las revisiones trimestrales de PAMT nos desafían a buscar más cuando nos sentimos tentados por la comodidad estancada de “hacer todo como siempre” o hacer las cosas a nuestra manera.

Nos reorientan cuando nos distraemos con aquellas cosas que no importan más. La práctica de revisiones trimestrales del PAMT en equipo es una herramienta práctica que nos ayuda a mantenernos enfocados en vivir el propósito de la iglesia local.

